

地域×元気!

地域おこし協力隊

退任のごあいさつ みうらよしこ 三浦美子隊員

3月末で地域おこし協力隊を退任しました。

2023年に新見に移住し、初めての環境で最初は不安だらけでした。そこから本当に多くの方に支えていただき市内でさまざまな活動を行うことができました。

観光というテーマを通じて、市外から新見を訪れてもらえるイベントを企画し、にぎわい創出や関係人口の増加を目指して取り組んでまいりました。

その過程で、新見の魅力や情報発信なども行い、さまざまな効果を実感することができました。

本当に微力ではありましたが、少しでも地域の活性化に寄与できていたらうれしいです。

また、自分自身の課題もたくさん見えてきたことで、もっと成長して地方創生に貢献できるよう



にならなければと思うようになりました。そして新見に恩返しできればと思います。

活動していく中で、多くの方に協力していただき、新見の皆さんの優しさに感激する日々でした。どれも一人でできたことなどありません。

ここで経験したこと、出会いの全てが私のかけがえのないものになりました。本当に感謝の気持ちでいっぱいです。

2年間大変お世話になりました。本当に本当にありがとうございました。